

Diario 16 insiste, a pesar de los desmentidos

Suárez y Garaikoetxea se entrevistaron

La reunión se celebró en el pueblo segoviano de Miliario del Caudillo, en la madrugada del jueves

El presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, y Carlos Garaikoetxea, líder del Partido Nacionalista Vasco, se entrevistaron en secreto en un pequeño pueblo de la provincia de Burgos en la madrugada del jueves. A pesar de los desmentidos oficiales sobre la entrevista, **Diario 16** en su edición de ayer aseguraba que fuentes del PNV habían confirmado la reunión.

El escenario de la entrevista secreta, según **Diario 16**, fue una finca situada en la localidad de Miliario, en el límite de las provincias de Segovia y Burgos. La reunión fue preparada durante una conversación telefónica entre Suárez y Garaikoetxea en la mañana del miércoles.

Los escasos habitantes de Miliario del Caudillo —un pueblo de sólo cuatro o cinco casas— no se apercibieron de la llegada de los dos personajes. El presidente y el **lendakari** habían llegado de madrugada y con poca escolta.

Carlos Garaikoetxea había salido del Consejo General Vasco a media tarde del miércoles y no regresó hasta las nueve de la mañana del jueves. Se ha sabido asimismo que el **lendakari** no durmió en

su casa y que su mujer llamó a las diez de la noche a la sede del PNV preguntando por él.

La finca en la que se celebró la entrevista pertenece, según informaciones sin confirmar, a Pedro Martín Pascual, uno de los propietarios de la empresa agropecuaria **Pascual**, de Aranda del Duero.

La insistencia de **Diario 16** en asegurar que la entrevista se celebró, contrasta con los desmentidos, tanto por parte del PNV como del Gobierno. El mismo presidente Suárez, a su llegada anteayer a Catalunya, declaró que se había enterado de esta entrevista por los periódicos y que la noticia era totalmente falsa.

Fuentes del PNV insistían ayer en que la reunión Suárez-Garaikoetxea no se había celebrado y decían que cuando ésta tuviera lugar se haría de forma pública y «a la luz del día». Por su parte, fuentes de la Moncloa han señalado que la entrevista ya ha sido concertada en una conversación telefónica entre Suárez y Garaikoetxea.

Un gobierno de tecnócratas

El PNV está preparando un gobierno monócolor con un máximo de diez carteras. Según ha declarado Garaikoetxea, este gobierno estará formado a mediados del próximo mes, una vez que se haya constituido el Parlamento vasco.

Preocupado por la crisis económica del País Vasco, el PNV piensa formar un gobierno de tecnócratas que adopten medidas eficientes para lograr solucionarla. Por otra parte, el citado partido también piensa impulsar y canalizar una serie de instituciones económicas para sanear la crisis del país.

Lertxundi resta importancia

El secretario general del Partido Comunista de Euzkadi, Roberto Lertxundi, ha restado importancia al paso de tres dirigentes de su partido a la coalición **Euskadiko Ezkerra** en una nota publicada en el diario comunista **Mundo Obrero**.



Carlos Garaikoetxea, líder del PNV.



Adolfo Suárez, presidente del Gobierno.

Lertxundi afirma que Garmendia, Larrinaga y Ardanza intentaron provocar una escisión en el PCE, pero que fracasaron y por esta razón acabaron saliendo del partido. El secretario general puntualiza además que «las críticas que hacen a la política del partido y a expresiones de Santiago

Carrillo son rotundamente falsas» y destaca que «el PCE tiene y realiza una política nacional y de clase».

Respecto a las acusaciones de los tres escindidos, que manifestaban que el PCE estaba apartado de posiciones nacionalistas, escribe Lert-

xundi: «El PCE no es un partido nacionalista. Y esto, lejos de ser un defecto, es una gran virtud para un partido de clase que debe luchar contra la intransigencia y el exclusivismo, por la solidaridad y la unidad de intereses y objetivos entre el conjunto de los trabajadores».